

	活動内容	リフレクション	課題や問題点
1月16日 ことばの森番外編	ネパールからの技能実習生の方たちとお好み焼き作り・今後のことばの森の活動の相談	ネパールの文化を学ぶ大変いい機会となった。技能実習生の方との交流ができたため、ことばの森やCafe rac houseの今後の活動にも繋がると思います。	今後も繋がりを保つため、積極的な双方の交流を心掛けていきたい。
1月19日 第9回 ことばの森	日本語を通しての異なる国籍どうしでのオンライン交流会 ブレイクアウトルームに分かれて指定されたテーマについて話した。	ネパール, モンゴルの文化を含めて新しく文化・慣習を知ることができた。学んだ日本語を積極的に使う環境を海外の方に提供できた。	継続的に参加してもらえるモンゴルの方が少ないこと点。また、日本語があまり使えない方へのフォローが足りない点。

【活動風景写真】



ことばの森 1番外編①



ことばの森 番外編②

【備考】

Instagramからも活動一覧をご覧ください。



【次月活動予定】

- ・ 2月1日 空飛ぶ車いす-車いす修理会-
- ・ 2月16日 第10回 ことばの森 オンライン日本語交流会
- ・ 2月21日 日本語学校交流授業

